

上野中だより

上野村立上野中学校 学校通信
第7号（文責：校長 今井啓介）
令和7年10月2日発行



10月になりました。2学期が始まり1ヶ月が経ちましたが、既にたくさんの行事が行われました。今号でそれぞれの内容はお届けしますので、ぜひご覧ください。

体育では上野村体育祭に向けて様々な練習が始まっています。ラジオ体操、ソーラン節をはじめ、団別リレーのチーム編成、綱引きの作戦相談などです。生徒の考えをもとに趣向を凝らしていますので、本番の応援をどうぞよろしくお願ひいたします。

青樹祭に向けては、歌練習、合奏練習が佳境に入りました。よりいいものを、上中生の心をお届けできるよう、こちらも頑張って練習しています。10月24日(金)13:30開会です。たくさんのご来場をお待ちしております。なお、今年も「受付」と「駐車場係」のボランティアを募集いたします。お時間のある方は、文化祭にかかわりながら生徒の発表も楽しんでもらえたらと思っております。学校へお電話いただとか、別紙チラシのQRコードからお申し込みください。10月も頑張る上中生の応援を、どうぞよろしくお願ひいたします。

民生委員さん来校

9月8日（月）に、民生委員さんが来校されました。3班に分かれていいただき、生徒と一緒に給食を食べた後、道徳の授業に「参加」していただきました。いつも少人数で取り組む道徳に、大人の感覚の意見が加わり、とても有意義な時間となりました。



英語弁論大会

9月11日（木）に、各学年1名ずつが「藤岡多野英語弁論大会」に参加しました。夏休み中から熱心に練習し、その成果をしっかりと發揮してきました。他校の代表の発表からは刺激も受けました。



防災教室（1年）

9月9日（火）に、防災教室を行いました。昨年度は初めての行事だったので全校で、今年度からは1年生のみの実施です。上野村で心配される土砂災害、水害の実態と、避難時のポイントを学んだ後、段ボールベッド作り実習に参加。これでもしもの時には避難所で中学生が活躍できます。マイ・タイムラインのつくり方も学んだので、ご家庭でオリジナル避難団体を作り是非立てみてください。



尾瀬ネイチャースクール（1年）

9月17日（水）に、尾瀬に行ってきました。秋に行くのは今年が初めてです。草紅葉には少し早かったのですが、清々しい晴天で人も少なく、五感で尾瀬を満喫することができました。最後の3キロの登りでは、1年生の体力に感心しました。上野村とはまた異なる大自然を満喫できた一日でした。





東京施設訪問（2年）

9月24日～26日に、2年生が東京施設訪問に行ってきました。初日から2班に分かれたグループ行動。地図やスマートフォン、街路の掲示板などを見ながら、電車や地下鉄に乗って移動しました。相談しながら確かめ合って行動する姿が印象的でした。

「働くって、何？」をテーマとした3日間。伺った施設で働いていた方だけでなく、街で見かけた人々の姿から働くことの意味を学んだかけがえのない時間でした。



10月の主な行事予定



- 1日(水) 生徒会交代式・委員会 3年卒アル撮影
- 2日(木) へき地巡回検診 (14:00) 英検
- 3日(金) 体育祭準備のため 12:55 下校
- 4日(土) 上野村村民体育祭 ※中止の時は休み
- 6日(月) 体育祭振り替え休業 ※合同体育発表会
- 8日(水) SC・SSW 来校日
- 10日(金) 数検
- 15日(水) SSW来校日
- 16日(木) PTA役員会議
- 23日(木) 青樹祭リハーサル 部活なし 16:00 下校
- 24日(金) 青樹祭 13:35 開演 17:00 下校
- 27日(月) 3年実力テスト 専門委員会
- 29日(水) ⑤2年食育授業

□10月1日から1、2年生の下校時刻は17:00です

